

PATINAGE ■ Finale du championnat de France de danse solos à Limoges

Deux titres pour le LSCG

Le week-end dernier, du vendredi 3 au dimanche 5 avril, le Limoges Sporting Club de Glace a organisé la finale du championnat de France de danse sur glace solo.

La compétition s'est déroulée sur trois journées à la patinoire olympique de Limoges.

Mireille Lugan, éducateur sportif, présentait quatre danseurs qui se sont qualifiés parmi les meilleurs danseurs de leur catégorie en quatre manches au cours de la saison.

Les résultats sont les suivants :

Benjamin 1. Toute jeune pousse, Cassandra Menuhier, a accédé pour la première fois à la finale et ce dès sa première saison en division 1. Après les danses imposées, Cassandra était 4^e. En danse libre, elle n'a pas fait d'erreur, mais s'est trouvée face à une concurrence importante. À l'issue de la compétition, elle s'est classée 5^e patineuse française et se lance dans une longue carrière, pleine de progrès.

Benjamines 2. Maryse Pichon, passionnée de danse sur glace, a progressé très régulièrement. Elle a



TITRES. Emile Pichon (à gauche) et Anaïs Bertrand (deuxième à droite), sont respectivement vice-champion et championne de France.

réalisé une valse très juste en musique et s'est placé 2^e, soit vice-championne de France de cette danse. Le tango lui a fait perdre quelques points et elle était 5^e après les imposés. Après sa danse libre, Marysea obtenu la 6^e place du classement général. Dotée d'une grande qualité de glisse, la Limougeaude sera une concurrente redoutable les prochaines saisons.

Anaïs Bertrand, première

après les danses imposées ; avec beaucoup d'assurance et sans stress, s'est maintenu sa place de 1^{er} après la danse libre et est devenu championne de France de sa catégorie.

Minime 2. Émile Pichon, patineur plein de talent, concourait pour le titre de champion de France. Il prenait la première place avec le Ten Fox ; la valse était un peu moins bien réussie et il s'est classé 2^e

après les imposés. Pour la danse libre, Émile s'est bien battu et remporta l'épreuve libre. Il est champion de France de la danse libre. Épreuve cumulée avec les imposés, il devient vice-champion de France à 0,24 centième du premier.

Les trophées en porcelaine réalisés à la demande du LSCG ont fait l'admiration de tous les compétiteurs, de leurs parents et du jury. ■